

Wir nehmen Abschied von

Jürg Hasler

5. September 1928 – 3. Juli 2018

Jürg Hasler war von 1997 bis 2003 Mitglied des Stiftungsrates der damaligen Stiftung Konradhof Winterthur und hatte massgeblichen Anteil an der Entstehung der Residenz Konradhof.

Der Stiftungsrat der Atlas Stiftung, die Geschäftsleitung und die Mitarbeitenden des Konradhofs werden Jürg Hasler in bester Erinnerung behalten.

Wir sprechen seinen Angehörigen unser tiefes Beileid aus und wünschen ihnen für die kommende Zeit viel Kraft und Zuversicht.

Der Stiftungsrat der Atlas Stiftung

Der Trauergottesdienst findet am Montag, 16. Juli 2018 um 15.00 Uhr in der Stadtkirche Winterthur statt.